



## Votez pour le prix du public des Prix d'excellence en architecture 2015!

Montréal, le 14 octobre 2015 – La population québécoise est invitée à voter pour l'un des projets en lice pour l'obtention d'un Prix d'excellence en architecture 2015. Le grand public est aux premières loges lorsqu'il s'agit de juger de l'apport collectif d'un bâtiment ou d'un aménagement. Rien de plus naturel, pour l'Ordre des architectes, que de décerner le prix du public à l'architecte dont le projet aura obtenu la faveur populaire.

Le vote se poursuit jusqu'au 18 novembre et le lauréat du prix du public des Prix d'excellence 2015 sera dévoilé au cours de la soirée de remise des prix, le samedi 21 novembre 2015, au Centre des sciences de Montréal.

Pour voter : [www.oaq.com/pea](http://www.oaq.com/pea).

Les participants courent la chance de gagner un forfait signature pour deux personnes à LaSource Bains Nordiques, à Rawdon.

Le Prix du public est une présentation du Bureau des soumissions déposées du Québec.

### À propos des Prix d'excellence en architecture

Décernés depuis 1978 par l'Ordre des architectes du Québec (OAQ), les Prix d'excellence permettent de reconnaître et de mettre en valeur les réalisations architecturales exemplaires, au Québec et ailleurs dans le monde, par des architectes d'ici.

L'architecte française Manuelle Gautrand préside le jury de l'édition 2015, composé de :

- Marc Boutin, architecte
- Jean-René Dufort, journaliste
- Sylvie Fournier, architecte
- Marc-André Plasse, architecte

-30-

Source : Ordre des architectes du Québec (OAQ)

Renseignements : Pierre Frisko  
Directeur des communications et des affaires publiques  
514-937-6168 p. 223 438-275-9385